

# Rekord-Amtsinhaber

Klaus Becker seit über 40 Jahren Geschäftsführer von RWB

Die Mitglieder des Badminton-Clubs Rot-Weiß Borbeck haben ihrem Vereinsvorstand das volle Vertrauen ausgesprochen. Auf der Jahreshauptversammlung wurden alle Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt und für zwei Jahre wiedergewählt.

Einstimmig fiel das Votum für den 1. Vorsitzenden Ulrich Wingen aus, der in 2020 sein 40-jähriges Jubiläum an der Spitze des Traditionsvereins feiern wird. Rekord-Amtsinhaber bleibt allerdings Klaus Becker, der

bereits seit über 40 Jahren Geschäftsführer von RW Borbeck ist und das gleiche Stimmresultat erzielte. Die übrigen Kandidaten wurden ebenfalls ohne Gegenstimmen bei eigener Enthaltung gewählt. Alexandra Becker ist nach wie vor 2. Vorsitzende, Heike Steiniger ist als Kassenwartin weiterhin für die Finanzen verantwortlich und Sportwart André Hinz kümmert sich um den Spielbetrieb der Seniorenmannschaften. Rüdiger Twiehaus engagiert sich als

Jugendwart für den rot-weißen Badminton-Nachwuchs und wird dabei tatkräftig von Laura Strunz unterstützt. Die beiden Beisitzer, Sabine van der Mee und Frank Spill, sind die Interessensvertreter der zahlreichen Borbecker Hobbyspieler. Über alle Vereinsaktivitäten berichtet das Presseteam mit Tanja Richter, Stefan Büring und Alexandra Becker. Außerdem betreut der langjährige Webmaster Andreas Leifholz die Homepage [www.rwborbeck.de](http://www.rwborbeck.de).